

Unas “vacaciones” muy polémicas

Cuando la situación sanitaria en Chile era razonablemente normal, lo natural era que las acostumbradas vacaciones de invierno (que por lo general duraban 15 días hábiles) se fijaran para el mes de julio.

Pero, como todos sabemos, desde el año 2020 nada ha sido “normal” en el país y en todo el mundo, por la pandemia del Coronavirus que – en el universo educacional– obligó a suspender las clases presenciales, debiendo aplicarse la enseñanza online o “vía remota”.

Cuando las cosas mejoraron en cuanto a las cifras de contagios en el marco del Plan Paso a Paso, casi todos los establecimientos educacionales retornaron a las clases presenciales

Pero, lamentablemente, en estas semanas recientes, no solamente la curva de contagiosidad del Covid-19 ha marcado un alarmante ascenso, sino que otras enfermedades respiratorias, típicas de la temporada otoño-invierno, (como el virus sincicial, por citar un ejemplo) han estado llegando a un peak preocupante ya que suman muchos los casos de niños que incluso han debido ser hospitalizados.

Y es en esa situación que parecía “recomendable” tomar una decisión acorde con la emergencia, aunque ello alterara en

parte el calendario del año lectivo.

Sin embargo, la Comisión Nacional de Respuesta Pandémica (CNRP) no se manifestó de acuerdo con la decisión del Ministerio de Salud (Minsal) de adelantar y extender las vacaciones de invierno para escolares, ante el alza en la circulación de virus circulatorios y en la ocupación de camas UCI pediátricas.

A su vez, el Colegio Médico ha criticado la falta de “situaciones preventivas” frente a gestión de Covid-19 y el subsecretario de Redes Asistenciales, Fernando Araos, defiende la extensión de las vacaciones (desde el 30 de junio al 25 de Julio).

El Consejo considera, mayoritariamente, que existe incertidumbre en el impacto que puede generar el adelantar las vacaciones dentro de la saturación de la red asistencial pediátrica.

Por su parte, el Colegio de Profesores valoró la medida que tomaron los Ministerios de Salud y Educación, sobre adelantar las vacaciones de invierno ante la alta ocupación de las camas pediátricas UCI. Sin embargo, indican que faltan medidas de fondo y permanentes para evitar repetir estos sucesos.